



池ヶ原湿原の環境保全活動を発信！ ～ヨシストローで地球環境保全もヨシ！～

勝山市立平泉寺小学校

取組紹介

校区に希少な動植物が生息する池ヶ原湿原があり、年間を通し県自然保護センターの協力の下、動植物の個体数調査や水質調査、湿原植物の生長の妨げになるヨシを刈る環境保全活動を展開。3年前より刈ったヨシを活用したヨシストロー製作を始める。環境に優しく再利用が可能なヨシストローを通し、プラごみ問題解決の必要性を様々な場面で提言。NIE*による情報発信、地域環境保全活動を展開するとともに次世代育成にも努めている。*NIE:Newspaper in education=教育に新聞を



実績

個体数調査や水質調査から、ヨシを刈ることで希少植物の個体数が増え、湿原が良好な状態を保ち環境保全がなされていることがわかった。ヨシストローは市長や市内飲食店、本校卒業生で女子バドミントンオリンピック代表の山口茜選手にも贈呈。修学旅行先の京都では外国人旅行客にも発信。地域からはヨシを使ったヒンメリ制作について協力依頼もあった。NIEをきっかけに、他市ともヨシストローを通じて交流を深める。取組成果が広がり、次世代への育成にも繋がった。



Webサイト <http://heisenjsyo.mitelog.jp/>

